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Ort: Uslar, Schoningen, Landstr. 26 (Kindertagesstätte) 

Beginn: 18:00 

Ende: 19:17 

Anwesende: Ina Jörn, Nina Behrenshausen, Christine Herwig, Iris Ide, Lena Schulz,  
Dr. Christoph Stehncken (1. Vorsitzender), Sandra Ortmann (2. Vorsitzende) 

Leitung: Christoph Stehncken 

Protokoll: Christoph Stehncken 

 

TOP 1 – Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Der Vorsitzende Christoph Stehncken begrüßt die anwesenden Mitglieder. Die Einladung er-
folgte form- und fristgerecht und die Mitgliederversammlung ist beschlussfähig. 

 

TOP 2 – Anträge und Genehmigung der Tagesordnung 

Es lagen keine Anträge zur Tagesordnung vor und auch aus der Versammlung ergeben sich 
keine Änderungen oder Ergänzungen. Der Versammlungsleiter lässt über die Tagesordnung 
abstimmen. 

Abstimmung: 7 ja / 0 nein / 0 Enthaltung > einstimmig angenommen 

 

TOP 3 – Genehmigung der Niederschrift vom 26.04.2023 

Die Niederschrift der Versammlung vom 26.04.2023 wurde auf der Website des Fördervereins 
veröffentlicht (und auf Anfrage per Mail verschickt). Es gibt hierzu keine weiteren Fragen oder 
Anmerkungen, so dass über die Genehmigung abgestimmt wird. 

Abstimmung: 7 ja / 0 nein / 0 Enthaltung > einstimmig genehmigt 

 

TOP 4 – Bericht des Vorstandes 

Der Vorsitzende berichtet aus dem Geschäftsjahr 2023 (siehe Anlage 1). Es gibt hierzu keine 

Fragen aus der Versammlung. 

 

TOP 5 – Bericht der Kassenführung 

Die 2. Vorsitzende berichtet auf Basis des Ergebnishaushaltes 2023 (Anlage 2) und der Ein-
Ausgaben-Überschussrechnung über die finanzielle Entwicklung des Vereins. Sie erläutert 
einzelne Posten und erklärt, dass aufgrund geringerer Ausgaben als geplant bzw. geringeren 
Kosten der Einzelförderungen als angenommen ein deutlicher Überschuss erwirtschaftet wer-
den konnte.  

Die Einnahmenseite ist durch den soliden Mitgliederbestand stabil bzw. leicht steigend. Die 
Spenden über Amazon Smile waren geringer als im Vorjahreszeitraum und sind nunmehr 2023 
letztmalig angefallen, da das Spendenprogramm noch in 2023 eingestellt wurde. Das Ge-
schäftsjahr wird mit einem Überschuss von 1213,43 EUR abgeschlossen. 
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TOP 6 – Bericht der Kassenprüfer 

Iris Ide berichtet, dass sie mit Helge Riemenschneider die Kasse vor der Versammlung am 
05.06.2024 geprüft habe, alle Belege vorgelegen haben und die Kassenführung nicht zu be-
anstanden sei. 

 

TOP 7 – Entlastung des Vorstandes für das Geschäftsjahr 2023 

Der Kassenprüfer beantragt die Entlastung der Kassenführung und des Vorstandes. 

Abstimmung: 5 ja / 0 nein / 2 Enthaltung > einstimmig Entlastung erteilt 

 

TOP 8 – Wahlen 

Der 1. Vorsitzende leitet die Wahl. 

 

TOP 8 a – 1. Vorsitzende/r für den Rest der Amtsperiode (2022/2023) 

Der neue Vorstand ist in der JHV vom 26.04.2023 für zwei Jahre gewählt worden. In dieser 
Jahreshauptversammlung muss nunmehr nur der zweite Kassenprüfer für die nächsten zwei 
Jahre gewählt werden. 

Abstimmung: x ja / y nein / z Enthaltung > keine Wahl erforderlich 

 

TOP 8 b – Kassenprüfer/in für zwei Geschäftsjahre 

Da Helge Riemenschneider regulär als Kassenprüferin ausscheidet ist der Posten für die Ge-
schäftsjahre 2024/2025 neu zu besetzen. Iris Ide bleibt regulär für das Geschäftsjahr 2024 im 
Amt. 

Lena Schulz erklärt sich bereit das Amt zu übernehmen. Es gibt keine weiteren Wahlvor-
schläge, so dass der Versammlungsleiter abstimmen lässt. 

Abstimmung: 7 ja / 0 nein / 0 Enthaltung > Lena Schulz ist gewählt 

Lena Schulz erklärt, dass sie die Wahl annimmt. 

 

TOP 9 – Ausblick und Haushaltsplanung 2024 

Die beiden Vorsitzenden stellen den Haushaltsplan 2024 (Anlage 3) vor. Mit regulär geplanten 
Einnahmen in Höhe von 1350,- Euro und einer Defizitdeckung in Höhe von 1580,- Euro aus 
den Vorjahresüberschüssen sollen die Vereinsausgaben (100,-EUR) sowie die Förderungen 
in Höhe von 2830,- Euro (Gesamt 2930,- Euro) finanziert werden. Hierin sind insbesondere 
neue Turngeräte (ca. 1000,- Euro) sowie Ausflüge (670,- Euro) und Förderprojekte in den ein-
zelnen Gruppen (je 100,- Euro) enthalten. 

 

TOP 10 – Verschiedenes 

Aus der Kita berichtet Ina Jörn über die anstehende Durchführung des Theaterbesuchs. Dabei 
sollen auch Würstchen und Findus-Brause serviert werden, die ggf. der Förderverein überneh-
men könnte. 
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Die Turnmatte ist bereits angeliefert worden. Bei Anlieferung gab es leider Probleme die Matte 
bis in den Kindergarten zu bringen, wobei der Transporteur die Matte auf dem Boden kaputt 
geschliffen hat. Daraufhin wurde die Matte seitens des Kindergartens nicht angenommen und 
musste nunmehr nochmals neu geliefert werden. 

Für die Vorschulkinder soll ein Ausflug in die Sandkuhle in Delliehausen organisiert werden. 
Vor Ort sollen die Kinder kleine Geschenke in Form von gefüllten Schultüten bekommen Hier 
wünscht sich der Kindergarten, dass der Förderverein die „Füllung“ übernehmen könnte. Der 
Vorstand stimmt zu und verweist auf die geplanten 100,-EUR Budget für die Abschlussveran-
staltung der Schulkinder. 

Sandra Ortman regt an, dass der Förderverein immer zu Elternabenden eingeladen wird, damit 
wir zielgerichtet Werbung für neue Mitglieder machen können. Ina und Nina stimmen zu und 
wollen das bei den Einladungen berücksichtigen. Ina regt zudem an, bei dem Versand der 
Zusagen für den Kindergarten an neue Eltern direkt eine Beitrittserklärung des Fördervereins 
beizulegen. Der Vorstand wird hierzu einen aktualisierten Flyer und Beitrittsformular zur Ver-
fügung stellen. 

Der „Matschraum“ ist immer noch in Planung der KiTa. Die Volksbank fördert häufig ähnliche 
Anschaffungen, so dass Ina den Förderverein bittet, dabei zu helfen auf die Volksbank zuzu-
gehen. 

Im nächsten Jahr wird es voraussichtlich sehr wenige Schulkinder geben, so dass die Frage 
aufkommt, ob der Jahrgang anstelle eines (kleinen) Abschiedsgeschenks auch einzeln an den 
Förderverein spenden kann. Der Förderverein nimmt gern individuelle Spenden an und sam-
melt Gelder für eine spätere (größere) Förderung des Kindergartens, insofern darf Ina diese 
Option gern an die Eltern des nächsten Schulkindjahrgangs weitergeben. 

Beisitzer: 

Im vergangenen Jahr waren Iris Ide und Katrin Ilgner Beisitzer im Vorstand. Für das Geschäfts-
jahr 2024 werden Christine Herwig, Lena Schulz und Iris Ide vorgeschlagen. Die Aufgaben der 
Beisitzer sollen folgende Tätigkeiten umfassen: 

Beisitzer 1 

- Organisation von Aktivitäten; Anwerben von Spendern 
- Werben von neuen Mitgliedern 
- Informieren über Vereinsarbeit 

 
Beisitzer 2 

- Webmaster – Digitale Medien und Kommunikation 
- Werben von neuen Mitgliedern 
- Informieren über Vereinsarbeit 

 

Die Einsetzung der BeisitzerInnen erfolgt satzungsgemäß durch den Vorstand, so dass hier 
keine offizielle Wahl erforderlich ist. Der Vorstand setzt o.g. Personen als Beisitzer ein. 

Die Versammlung wird um 19:17 Uhr geschlossen. 

 

Uslar, 12.06.2024 

 

Dr.-Ing. Christoph Stehncken Sandra Ortmann 

( Protokoll & Leitung) (2. Vorsitzende) 


